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SRE NEXT とは

● SRE のためのコミュニティベースのカンファレンス

● 同じくコミュニティベースの勉強会「SRE Lounge」の
運営メンバーを中心に企画・運営

● SRE の知見を交換する場

● 2020年に第一回開催、今回が2022が第二回
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SRE NEXT 2022 開催概要

開催日時 2022/05/14 (土) 〜 15 (日) 

開催場所 オンライン

参加費 無料

来場者数 690人

* 2日間でイベントロビーに参加したユニークユーザー数
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チケット購入時の職業比率

SRE DIVERSITYのテーマ通り、SREやインフラエンジニア以
外にも多くの業種の皆様にご参加いただけた。
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イベント統計



#srenext

イベント満足度 (n=99)

次回開催があれば参加する？ (n=99)

来場者数・来場者比率推移

イベントの満足度が高く、
カンファレンスの関心が高まっている
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セッション満足度 (n=99)
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参加者アンケート
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● diversityのテーマに沿った貴重な sreの事例が聞けました。

● 聞きたい話がたくさん聞けて、自身が組織にアプローチする目線

をもつことと、そういう感覚を持つ組織であることの両面が大切で

あると実感できた

● 明日からもやっていこうという気持ちになるセッションが多かった

● 自分が気になっていた IoT領域でのSREの関わりやクラウドのセ

キュリティについてSREが関わる話が聞けた

● 自分の業務に直結しているものや今後を見据えてやっていかな

いといけないことなど参考になる内容や気付きが多かった

● オンラインイベントになって、席取りや場所移動が不要になって良

かった。外出先でも参加出来てとても便利でした。

● Diversityということで各社のそれぞれの取組の中から自分たち

に足りない部分、参考にできそうな部分が得られた

● 各セッションの内容が非常に濃く、またいま感じている課題に取り

組んでいる内容が多く参考になるものばかりでした。

● Zoomの機能でセッションがわかりやすく迷子になることもなく快

適でした。

● 様々な特性の企業が自らの特色に沿った SRE活動を表明してく

れていたので、自企業と相対させて取捨選択・カスタマイズするア

イデアを考えるよい機会となりました。

● 自分の業務内容に即した、あるいは（業務とは直接関係ないが）

新しい知識体系に関する話が聞けた

● 内容は良かったが、事例紹介に偏っていたように感じる

● 魅力的なセッションが非常に多く、同時間帯で複数のセッションを

並行で見る機能があるといいなと感じました。

● 演出も凝っており、登壇される方もバラエティに富んでいて非常に

楽しめました！

● スタッフの方もスムーズな進行でとても良かったです！

● 良いところだけでなく苦労された点にも言及されていてとても有用

だった

● SREとして、日々過ごす中である意味振り返り /他の人がどうして

るのか客観視できるのがよかった

● 組織の話、運用の話、エンジニアリングの話、広く様々な話が聞

けたので非常にためになりました。

セッションに対する感想
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● オンライン開催にも関わらず運営がスムーズで滞りなかったで

す。ありがとうございました！

● いい話がたくさん聞けて本当にありがたいです。これからも頑張っ

てほしい。

● ダイバーシティといいつつ、大半がベンチャー規模やテック系企

業の似たようなSRE導入事例バナシが多かったのが残念。もっと

非ITの上場企業や、従業員数万人レベルのエンタープライズでい

かにSREを導入するか、といった事例も聞けると嬉しいなと思い

ました

● 運営メンバーの方に丁寧にサポートいただき、当日はとっても楽

しかったです！ありがとうございました。

● オフラインで開催できたらより一層楽しめるのだろうなと思いまし

た。（このご時世なので、オンライン開催でもありがたいです）

● 時々お話を聞き取りづらい場面がありました。また、セッション中

のみ音量が小さくなり操作するときがありました。

● 基調講演含め素晴らしいコンテンツばかりでした。参加者同士の

交流がもっとしやすい仕組みがあるとより良いと思いました。

● よかった点か改善点かわからないですが、参加したいセッション

が多すぎて同じ時間のどれに参加するか迷いまくりました。。

● オープニングなどに力が入っていて単純に参加が楽しかったで

す。改善点としてはZoomの出たり入ったりが面倒ぐらいでとても

よかったです。開催いただきありがとうございました！

● 運営のレスポンスがよかった。参加者の声を聞いて、音量を調整

したり、好印象でした。アンケートをどのタイミングで答えれば良い

かわからなかった。案内タイミングや導線は最適化の余地がある

ように思いました。

● 全体を通して、大変意義深いイベントだったと感じています。日々

のSRE活動を振り返り、自分たちの Nextを考える材料を沢山い

ただきました。是非また開催してください。

● カンファレンスの冒頭とセッションの開始時に流れる SFチックな映

像がとてもかっこよかったです。配信まわりのトラブルがほとんど

なく信頼性の高いカンファレンスでした。

イベント全体に対する感想


